

Aboga México en Unesco por uso ético de la inteligencia artificial



París, 15 nov (RHC) El secretario mexicano de Educación Pública, Esteban Moctezuma, abogó este viernes por un uso ético de la inteligencia artificial, rama de la informática en la agenda de la Unesco por su potencial impacto en la enseñanza.

Todos los nuevos desarrollos que estamos viendo son importantes para la educación, de ahí la necesidad de que se establezcan las bases para su empleo bajo principios éticos y humanistas, comentó en el contexto de la 40 sesión de la Conferencia General de la Unesco.

La inteligencia artificial y la necesidad de normas que rijan su aplicación práctica es una de las prioridades del foro de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura que sesionará en su sede principal en París hasta el 27 de noviembre.

Esta reunión atrae a presidentes, secretarios, ministros, funcionarios, diplomáticos, expertos y actores de la sociedad civil de los cinco continentes.

De acuerdo con Moctezuma, el marco ético desde la Unesco es fundamental para evitar desviaciones.

La organización de la ONU a cargo de la educación, la ciencia y la cultura publicó a mediados de año el Consenso de Beijing sobre la inteligencia artificial y el sector de la enseñanza, el primer documento que

propone consejos y recomendaciones sobre cómo sacar mayor provecho de esta tecnología.

En declaraciones a medios de prensa, el secretario mexicano también defendió la educación inclusiva y de calidad, en sintonía con el objetivo de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible que se refiere al tema.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/207617-aboga-mexico-en-unesco-por-uso-etico-de-la-inteligencia-artificial>



Radio Habana Cuba